



N° 96

Le 14 mai 1992

M^{me} McDOUGALL ASSISTERA À LA 22^e ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ORGANISATION DES ÉTATS AMÉRICAINS

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'elle dirigera la délégation canadienne à la 22^e Assemblée générale de l'Organisation des États américains (OEA), qui aura lieu du 18 au 23 mai à Nassau, aux Bahamas.

«Étant donné que les problèmes en Haïti et au Pérou ne sont toujours pas réglés, la démocratie et les droits de la personne seront les priorités du Canada à l'Assemblée générale de cette année», a dit M^{me} McDougall.

M^{me} McDougall prendra la parole devant l'Assemblée au cours des premiers jours de la réunion. En outre, elle aura des entretiens avec les ministres des Affaires étrangères de plusieurs États membres.

L'OEA est la plus ancienne de toutes les organisations régionales du monde et l'Assemblée générale est la réunion annuelle des 34 pays membres participants, comprenant tous les États indépendants de l'hémisphère occidental, sauf Cuba. Cuba est membre, mais la représentation de son gouvernement actuel est suspendue.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874